## Cheops Technology : sa vision du « cloud »



Nicolas Leroy-Fleuriot, PDG de Cheops Technology, était l'invité du Club Eco de La Tribune Bordeaux dans le cadre de Biznext, événement dont il était partenaire. Il revient sur la progression de l'entreprise qui devrait clôturer son exercice au 30 avril sur un chiffre d'affaires de 80 M€. Il

parle des atouts de Cheops Technology et des dernières certifications obtenues, qui lui permettent d'être aujourd'hui l'un des leaders du secteur du cloud.

Cheops Technology, entreprise spécialisée dans le cloud, basée à Canéjan, devrait réaliser cette année année un chiffre d'affaires de 80 M€ (exercice clos au 30 avril 2016), en progression par rapport à l'an dernier (73,6 M€), avec 400 salariés.

Cheops Technology compte un peu plus de 140 entreprises en production, 51 cliniques lui ont confié leur système d'information, secteur qui lui impose de garantir 99,999 % de taux de disponibilité du système. Cheops travaille en majorité avec des entreprises de taille intermédiaire, de 250 à 2,000 salariés, pour lesquelles elle propose des prestations personnalisées.

« Le cloud est la solution pour garder un système d'information ultra performant, assure Nicolas Leroy-Fleuriot. C'est devenu un outil de compétitivité, c'est le moyen d'avoir un système extrêmement performant, disponible, agile, évolutif, tout en s'affranchissant de gros investissements. »

Cette personnalisation est devenue l'arme de Cheops Technology face aux mastodontes américains, avec cette contrainte qu'est la sécurité des systèmes d'information, devenue un argument pour l'entreprise, qui a obtenu des agréments dans le domaine de la santé pour gérer toutes données médicales personnelles, ainsi que les certifications ISO 27001 (sécurité et gouvernance des systèmes hébergés dans ses data centers) et ISO 20000 (normalisation et industrialisation de ses processus).

Source: objectifaquitaine, latribune, fr